



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFÈTE DE LA SEINE-MARITIME

CABINET

Rouen, le

05 FEV. 2019

**Bureau du Cabinet et des Polices
Administratives**

Monsieur,

Par courrier en date du 24 janvier 2019, vous portez à ma connaissance de possibles délits commis par Monsieur Bastien CORITON, Maire de Rives en Seine, et de Monsieur Jean-Claude WEISS, Président de la Communauté d'Agglomération Caux vallée de Seine.

Conformément à l'article 40 du Code de Procédure Pénale, je vous informe avoir transmis une copie de votre courrier à Monsieur le Procureur de la République afin qu'il examine les suites à donner à votre signalement

Tels sont les éléments dont je tenais à vous faire part.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée.

La Préfète
Pour la Préfète et par délégation
L'adjointe au chef du Bureau du Cabinet et des
Polices Administratives

Céline Cheval

Monsieur Michel DAKAR
Route de Barre-y-va
76 490 RIVES EN SEINE

MICHEL DAKAR
9 Route de barre y va
VILLEQUIER
76490 RIVES-EN-SEINE
02 32 70 82 35

Villequier, le 14 février 2019

M. Pascal Prache,
Procureur de la République à Rouen
Tribunal de Grande Instance
1, Place du Maréchal Foch
76037 ROUEN Cedex 1

Objet : votre saisie de la part de la Préfecture de la Seine-Normandie ; fause en écriture publique, subornations de témoins, fause témoignages, auteurs : M. Bastien Coriton, Maire de Rives-en-Seine, M. Jean-Claude Weiss, Président de la Communauté d'Agglomération Caux Vallée de Seine.

Monsieur,

Cette affaire, dont je suis le témoin principal, est une atteinte à l'État, à travers la Justice administrative, en la personne du Président du Tribunal administratif de Rouen, M. J. L. Joeklé.

C'est à l'État d'engager l'action publique, c'est ce que je suis parvenu à obtenir, l'ayant demandé depuis mai 2018 par écrit au Tribunal administratif de Rouen.

.../...

1/3

Ces fautes ont été commises dans le but de tromper les juges afin d'obtenir d'eux ma condamnation, ce qu'ils ont refusé, reconnaissant dans l'ordonnance de clôture, la réalité des fautes.

Mais ces fautes ne sont qu'un cas d'un ensemble d'exactions graves commises par leurs auteurs; provocation à un délit, procès d'intention, dévoiements de la gendarmerie locale et de la police municipale.

Afin de garantir l'esprit d'intégrité de l'actuelle procédure, je vous informe que je communiquerai au Président du Tribunal administratif de Rouen, ainsi qu'au Commandant de la Région de Gendarmerie à Rouen, les copies de tous les documents que je vous ferai parvenir, dont ce présent courrier.

Dans le même esprit, je vous informe que je publie sur internet l'intégralité de ces documents sur le site <http://www.aredam.net> (voir sur sa page d'accueil, rubrique « Procédures calmes »).

De plus, selon les cas, j'adresse par voie postale, des copies papier, à qui de droit.

Un problème immédiat est à régler, celui de mon éventuelle convocation par les gendarmes de Caudebec-en-Caux.

En effet, ces derniers n'ont été relâchés un courrier que je leur ai adressé en recommandé, qu'au bout de 12 jours, ^{et} sans aucun doute à la suite de ma saisie de leur autorité hiérarchique à Rouen. Si je ne l'avais pas fait, ce courrier serait resté au bureau de la Poste, définitivement.

Ces gendarmes selon toute vraisemblance protègent les auteurs des fautes.

Dans l'attente de régler ce problème, je propose que tout échange se fasse par écrit et voie postale.

Je vous prie de recevoir, Monsieur, l'expression de mes salutations respectueuses.

M. ~~DIAMER~~

Pièces jointes :

- Lettre du Préfet datée du 5/2/2019
- Lettre adressée au Tribunal administratif de Rouen datée du 13/2/2019
- Lettre de la Gendarmerie de Rouen datée du 31/1/2019
- Réponse faite à la Gendarmerie de Rouen datée du 4/2/2019

Copies à T.A. de Rouen et Gendarmerie de Rouen

LRAR n° 1A 160 132 9575 3

lettre publiée à :

<http://www.aredam.net/avis-procureur-rouen-faute.pdf>

Nominations au Journal officiel de la République française

Pascal Prache

Recherche nominative: [Page principale](#)
 Prenom Nom [Explorer le JO](#)
[Format TSV, JSON, XML, Excel](#)

Les données de ce site sont parfois un peu sales.

Si vous trouvez des moutons de poussière, [aidez-moi à nettoyer](#).

(auto-pub) —

nomination	JORFTEXT000009830000000000000000 (source JORF)	06 Avril 2016
De:	Pascal PRACHE procureur de la République près le tribunal de grande instance d'Agen	cour_appel="Rouen"
Objet:	Avocat général près la cour d'appel de Rouen procureur de la République près le tribunal de grande instance de Rouen	magistrat="Procureur" tribunal tribunal_grande_instance=
Groupe:	Cour d'appel de Rouen  Tribunal de grande instance de Rouen 	"Rouen"
promotion	JORFTEXT000028933511 (source JORF)	15 Mai 2014
De:	Prache (Pascal, Alain, André) procureur de la République près le tribunal de grande instance d'Agen ; 17 ans de services	ordre_merite annees_service=
Objet:	pour prendre rang à la date de la remise réglementaire de l'insigne Justice Au grade de chevalier	"17" grade="Chevalier"
nomination	JORFTEXT000023312019 (source JORF)	29 Décembre 2010
De:	Pascal PRACHE magistrat du premier grade placé en position de service détaché	cour_appel="Agen"
Objet:	Substitut du procureur général près la cour d'appel d'Agen procureur de la République près le tribunal de grande instance d'Agen	magistrat="Procureur" tribunal tribunal_grande_instance=
Groupe:	Cour d'appel d'Agen  Tribunal de grande instance d'Agen 	"Agen"
détachement	JORFTEXT000019917908 (source JORF)	13 Décembre 2008
De:	Pascal Prache premier substitut à l'administration centrale du ministère de la justice	date_debut=
		"2008-09-15"
		duree="trois ans"

- Acte1 - Lettre ouverte à Cahuzac, ou de la fameuse "institution de lâcheté" TM

<https://blogs.mediapart.fr/sylvia-md/blog/160318/acte1-lettre-ouverte-cahuzac-ou-de-la-fameuse-institution-de-lachete-tm>

- 16 mars 2018
- Par [Sylvia MD](#)
- Blog : [DE L'EFFET BOOMERANG DE LA JUSTICE](#)

Regard sur l'acharnement contre Cahuzac versus la visite à l'Élysée, en octobre 2016, de nos deux plus hauts magistrats offensés par les propos (pas si) maladroits de François Hollande. En contre-exemple, autopsie d'une fuite en avant corporatiste de magistrats pour préserver des collègues des Assises, quitte à se compromettre eux-mêmes...

- Favori
- Recommander
- [Alerter](#)
- [Imprimer](#)
- [Partager](#)
- [Tweet](#)
- [Partager sur Google+](#)
- [Commentez](#)



Ne vous méprenez pas Jérôme Cahuzac, je ne vous aime pas...

Non pour vos petites mesquineries fiscales qui auraient à peine mérité une deuxième page dans un journal de province si vous n'étiez pas "vous" ... mais juste comme ça, pour le plaisir du "délit de faciès", pas plus... ni moins méprisable que celui pratiqué tous les jours par nombre de policiers...

En fait, déjà à l'époque, quand vous n'étiez qu'un simple petit ministre modèle, trop lissé, trop adulé, presque parfait, je ne vous aimais pas; cela n'a donc rien à voir avec le fait que vous soyez devenu depuis un personnage important et célèbre... mais alors pas du tout !

Paradoxalement, vous m'êtes même devenu plutôt sympathique - et vous partiez de loin, croyez-moi - tellement j'ai pris conscience du zèle nauséabond de toute cette meute judiciaire "qui-lave-plus-blanc" et qui s'acharne sur vous comme si vous aviez tué père et mère

Or, qu'avez-vous fait de si horrible pour déchaîner tant de haine? Torturé? Violé? Volé des petites mamies?

Bah non... Vous avez juste fait ce que des centaines d'autres notables et politiques font chaque année sous le nez des pouvoirs publics - quand ce n'est avec leur complet assentiment - : vous avez dissimulé et optimisé votre argent! Ouahou ! C'est du lourd effectivement, surtout quand c'est accompagné de mensonges qui comme chacun sait, ne sont la marque de fabrique que de la seule gente de votre milieu , jamais de celle des grands élus... Ben voyons!

Et du coup, vous voilà devenu un pestiféré comme l'a été un Bernard Tapie qui a fait de la cabane pour des raisons surréalistes... comme un Dominique Strauss-Kahn à qui rien ne serait arrivé s'il n'avait pas été un présidentiable qui menaçait l'agité qui revait depuis toujours "être calife à la place du calife" ... ou comme tant d'autres sacrifiés sur l'autel de la "Justice" et, qui ont payé - ou paient encore - pour des délits qui seraient passés inaperçus si notre magistrature n'était pas si soucieuse de son image et ainsi écarter en douce les mailles du filet pour mieux laisser les copains passer à travers ! ...

Pourquoi j'ai ressorti cette appellation incontrôlée "institution de lâcheté" volée à notre ex-président de la République? ...et pourquoi cette "lettre ouverte" ? ... à vous qui plus est, alors que l'on ne se connaît ni des lèvres ni des dents?! ...

Tout simplement parce qu'on a un ami en commun... non, pas sur facebook mais bien dans la vraie vie, un magistrat plein d'avenir, quadra dynamique, bien lissé, bien propre sur lui, presque parfait lui aussi... un procureur de la République qui vous doit, très certainement sa nomination à Rouen, tout encensé qu'il a été par une hiérarchie revancharde et ravie du tour de manège qu'il vous a offert en correctionnelle, avec un accès privilégié au pompon.... Vous avez deviné, c'est Pascal Prache.... Et un tour gratuit de pour Jérôme, un!

Mais savez-vous qu'en quittant Agen il a perdu tout de son mordant le Pascalou Prachou ?! Eh oui, il est devenu cool, mais alors vraiment tout cool, et surtout - pure coïncidence sans doute - depuis qu'il a hérité d'un cadeau empoisonné, en l'espèce un panier de crabes composé de plaintes visant au principal une collègue du siège pour un fait qui la menace des assises - puisqu'il ne s'agit pas moins d'un faux en écriture dans l'exercice de ses fonctions - et qui, par un effet tentaculaire hallucinant, a, entre autres sommités, mouillé un procureur de la République, un Procureur général et deux Premiers présidents...

Dès 2013, cette JAF Julie Vera, à titre de juge unique, a en effet eu la mauvaise idée d'être très "laxiste" sur une assignation bidon rédigée par l'avocate adverse, pièce qui "légitimera" la tenue d'une audience fantôme jusqu'à ce que cette magistrate rende - sur un mode tout aussi fantôme et après 2 mois et demi de délibéré avec elle-même - une décision dont l'effet domino corporatiste a fini par compromettre jusqu'aux chefs de Cour cités ci-dessus.

Bien... après tout, je le répète, elle n'a jamais fait que des petits trucs susceptibles de la mener, en tant que magistrate, devant les Assises, et de plus ce n'est que SUR LE PAPIER alors que vous, mon cher Cahuzac, vous n'y êtes pas allé de main morte en bravant la Correctionnelle à titre privé! Vous viendrez vous étonner que votre quotidien est pourri à vie...

Je ne vous raconte pas ça pour vous rendre jaloux, je vous assure! ... Sur les petits accrocs insignifiants de Mme Julie Vera .la magistrate du siège, il ne bronche carrement pas le chevalier blanc Prache! De bois qu'il reste le coco, et pourtant, quand vous lirez la piqure de rappel, (elle arrive) frisant l'outrage à magistrat, qu'il s'est pris il y a plus de 1 an, sans ciller pour autant, vous allez halluciner... Des faux en écriture publique par une collègue magistrate? ... Pfff, de la routine pour lui j'vous dis.... pas de quoi fouetter un chat, alors que VOTRE histoire de tire-lire, alors là oui... vous allez la payer cher, vilain garnement!!!

En fait, parmi les "haut-magistrats" rouennais, ce fringant procureur est encore un des rares - avec son actuel superchef du parquet général - à ne pas (encore) avoir été visé pour des joyeusetés du même type que celles des collègues, y compris de son prédécesseur Jean-François Bohnert...

En attendant, sur toutes ces joyeusetés, nos deux procureurs restent étonnamment bien silencieux, tout autant que ne l'a d'ailleurs été le Jean-François Bohnert quand il était encore procureur à Rouen! Faut dire qu'ils n'ont que trop vu ce que rapportait de tenter de sauver la petite soldate Vera... C'est qu'elle en a déjà foutu du monde dans la mouise la coquine, jusqu'à son actuel propre Premier président qui, une semaine après sa nomination et alors qu'on ne lui demandait rien, s'est fendu d'un pitoyable bottage en touche, lui aussi... Pas corporatistes les magistrats ??? ... À peine...

... Le problème est que, plutôt que d'avoir fait cette tambouille, peinarde chez elle entre deux soirées raclette, c'est dans l'exercice de sa noble fonction qu'elle a blanchi une mise en état d'une escroquerie au jugement en bande organisée la bougresse! À l'intérieur même des augustes murs du Palais de Justice de Rouen qui plus est ! Et du coup, complexe de supériorité oblige, c'est dans la catégorie "15 ans" qu'elle a concouru, pas dans la vôtre Monsieur Cahuzac qui ne risquez que 7 ans!

Bah oui, vous n'êtes pas du même monde, faudra vous y faire...

Cette pétillante JAF avait juste oublié que le Code pénal n'a pas d'état d'âme quant à la notion de discrimination puisqu'il prévoit, pour les mêmes faits, une simple Correctionnelle pour les justiciables-requins, mais les Assises par contre, pour les magistrats généreux... Immoral mais franchement,, elle a appris quoi à l'ENM, la Julie? ... Dur effet boomerang, et pas trop prévu par le législateur, c'est dire à quel point ils se sentent intouchables, nos magistrats ...

Vous m'excuserez donc mon cher Cahuzac, mais face à une digne magistrate du siège comme Mme Vera, face à un Procureur général comme Dominique Le Bras - parti à la retraite avec cette belle casserole, lui qui avait si brillamment co-présidé le colloque national de la "Justice du 21ème siècle" on ne rit pas s'il vous plait - ... face à un Premier président comme Dominique Vonau parti pantoufler dans sa région natale ... et face à une doyenne des juges d'instruction, autiste assumée, comme Mme Albane Guillard (liste non exhaustive) bah vous faites pâle figure mon cher Cahuzac, vous et vos petites combines passibles des mêmes peines qu'un petit dealer de banlieue .. Ouuuh le peuuutit !!!

Et après ça, même justice pour tous, qu'ils osent dire nos magistrats! Or depuis bientôt 3 ans, pas l'ombre du début d'un commencement d'une ouverture d'instruction contre ce gratin pourtant grillé à cœur - en tout cas pas dévoilée - alors que pour des faits criminels l'instruction est automatique!...

Rien de rien! ... Un désert pénal des Tartares ! Z'êtes jaloux hein l'Jérôme ???
Vous en rêviez ... Rouen l'a fait ... Et croyez que je m'en passerais bien...

Le monde est mal fait n'est-il pas? ...

À plus tard pour la suitesi entre-temps Médiapart ne m'a pas plombée en plein vol ... :D ...

Sylvia MD